

La Cámara Primera realizó juicios en Las Lomitas

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 18 Octubre 2024 10:13

Integrantes de la Cámara Primera en lo Criminal y del Ministerio Público viajaron ayer a la ciudad de Las Lomitas donde realizaron varios juicios orales vinculados a causas instruidas para esclarecer hechos delictivos cometidos en la Tercera Circunscripción Judicial.

Se llevaron a cabo cuatro audiencias que en su desarrollo incluyeron la declaración testigos y peritos, y la producción de los alegatos. Una de ellas fue para juzgar a un hombre acusado de abuso sexual con acceso carnal y hurto, en concurso real; otra por abuso sexual con acceso carnal calificado reiterado y dos hechos más por abuso sexual con acceso carnal.

Esta mañana, en los Tribunales de capital, se están realizando los alegatos de uno de los juicios entablados ayer en Las Lomitas.

La comitiva estuvo conformada por la jueza Lilian Isabel Fernández (presidente) el juez Ramón Alberto Sala y la jueza María Laura Viviana Taboada, asistidos por la secretaria Norma Angélica Martínez y las agentes administrativas Natalia Peralta Blazek y Teresa Vallone.

Intervieron como fiscal de Cámara, Pedro Gustavo Schaeffer, el defensor Oficial Lucio Leiva, la asesora de Menores subrogante, Marta Castro, además de abogados particulares de esa jurisdicción.

Las audiencias programadas -que son orales y públicas- tuvieron lugar en la sala de juicios del edificio de Tribunales de Las Lomitas, cabecera de la Tercera Circunscripción Judicial.